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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QURÉTARO 
 
PREP 
 
DESTACA UNAM FUNCIONAMIENTO DEL PREP DEL IEEQ 
El Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), implementado el pasado 1 y 2 de julio por el Instituto 
Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), funcionó adecuadamente y sin contratiempos, concluyó el Centro de 
Física Aplicada y Tecnología Avanzada de la UNAM en su informe final de evaluación del programa, como ente 
auditor del mismo. “Durante la jornada electoral se atestiguó el ambiente de operación y se corroboró que el 
programa se mantuvo transmitiendo de manera constante durante las casi dieciséis horas de operación”, destaca 
la máxima casa de estudios en su reporte.   De igual manera, el Comité Técnico Asesor del PREP, el cual estuvo 
integrado por especialistas de la misma universidad, del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de 
Monterrey (ITESM) Campus Querétaro y de la Universidad Politécnica de Querétaro (UPQ), consideró que el 
programa operó correctamente. “El PREP cumplió su objetivo de informar a la ciudadanía sobre los resultados de 
las elecciones locales de diputaciones y ayuntamientos, además no existieron fallas en la operación del PREP que 
generaran dudas sobre su funcionamiento”, consideró el Comité en su evaluación final. El Coordinador de 
Informática del IEEQ, Raúl Islas Matadamas, informó que a través del PREP fueron digitalizadas y publicadas 2 mil 
488 actas de la elección de ayuntamientos y 2 mil 475 actas de la elección de diputaciones de mayoría relativa en la 
página del IEEQ, lo que abonó a la transparencia del proceso electoral. El funcionario reconoció el trabajo 
profesional de las 301personas que laboraron en el programa, quienes participaron en convocatorias públicas, 
procedimientos de reclutamiento y selección. El Consejero Presidente del Instituto, Gerardo Romero Altamirano, 
agradeció a las instituciones académicas que integraron el Comité, su contribución al PREP y la vida democrática 
del estado. Por su parte, la consejera Gema Morales Martínez destacó la transparencia del programa, ya que todas 
sus actividades se llevaron a cabo a la vista de los partidos políticos y la ciudadanía. Asimismo, el consejero Carlos 
Rubén Eguiarte Mereles afirmó que el PREP y el Comité cumplieron los objetivos para los que fueron creados, con 
apego a la normatividad aplicable. En la última sesión del Comité, se declaró la conclusión del mismo; en presencia 
de su presidente, David Oswaldo Pérez Martínez; del consejero Luis Espíndola Morales; del Secretario Ejecutivo, 
José Eugenio Plascencia Zarazúa, y las representaciones del PAN, PRI, NA, PES y Morena. (EUQ, CQRO) 
 
https://rotativo.com.mx/noticias/metropoli/queretaro/718186-destaca-unam-funcionamiento-del-prep-del-
ieeq/ 
 
https://queretaro.quadratin.com.mx/destaca-unam-funcionamiento-del-prep-del-ieeq/ 
 
http://www.eluniversalqueretaro.mx/sociedad/27-07-2018/prep-funciono-adecuadamente-unam 
 
http://www.notiradar.com/noticia/nota,7502962/t,UNAM+avala+funcionamiento+adecuado+del+PREP+en+Que
r%C3%A9taro/ 
 
https://www.informate.com.mx/nacionales/informacion-general/75-la-nacion/401201-unam-avala-
funcionamiento-adecuado-del-prep-en-queretaro.html 
 
http://amanecerqro.com/2018/07/destaca-unam-funcionamiento-del-prep-en-el-ieeq/ 
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http://codigoqro.mx/2018/07/27/destaca-unam-funcionamiento-del-prep-del-ieeq/ 
 
http://elqueretano.info/trafico/destaca-unam-funcionamiento-del-prep-del-ieeq/ 
 
http://poderciudadanoradio.com/2018/07/27/destaca-unam-funcionamiento-del-prep-del-ieeq/ 
 
http://www.inqro.com.mx/2018/07/27/destaca-unam-funcionamiento-del-prep-del-ieeq/ 
 
http://sinpermiso.mx/?p=15863 
 
EDITORIAL 
 
DIFUNDE IEEQ CULTURA JURÍDICA Y DEMOCRÁTICA, A TRAVÉS DE PROYECTOS EDITORIALES  
El Instituto Electoral del Estado de Querétaro presentará el libro ‘Tópicos electorales’ (México, 2018) coeditado 
con Tirant lo Blanch, el próximo 30 de agosto en la Feria Universitaria del Libro en Hidalgo, informó el Presidente 
de la Comisión Editorial del IEEQ, Luis Octavio Vado Grajales. Se contará con la presencia de los coordinadores de 
la obra, el consejero y Santiago Nieto Castillo; además del consejero del Instituto Electoral del Estado de Hidalgo 
(IEEH), Augusto Hernández Abogado, y la comentarista Jocelyn Martínez Ramírez. Asimismo, el libro será 
presentado el 8 de octubre en la Casa de la Cultura Jurídica de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en 
Oaxaca, Oaxaca. El texto reúne reflexiones sobre temas de actualidad en la discusión acerca de la democracia; 
respecto de México, explora la debida equidad e imparcialidad en la contienda, así como el control constitucional 
en materia comicial y las candidaturas independientes. En sesión de la Comisión Editorial, Vado Grajales dijo que el 
Instituto recibió 500 ejemplares del título ‘Centenario Constitucional. México y Querétaro”, coeditado con la misma 
editorial, el cual será presentado y distribuido el año en curso. Con respecto al número 26 de la revista 
institucional ‘Expresiones. Letras ciudadanas a favor de la democracia’, el Coordinador de Comunicación Social, 
Héctor Maqueo González, informó que incluirá una entrevista con Salvador Romero Ballivián, observador electoral 
internacional y Secretario Técnico de las misiones de la Unión Interamericana de Organismos Electorales; además 
de los resultados de la elección del 1 de julio, entre otros contenidos.  Estuvieron presentes la secretaria y el vocal 
del colegiado, Gema Morales Martínez y Luis Espíndola Morales, respectivamente; el consejero Carlos Rubén 
Eguiarte Mereles; el Secretario Ejecutivo, José Eugenio Plascencia Zarazúa, y la representación del PAN.  
 
http://www.queretaro24-7.com/presentara-ieeq-el-libro-topicos-electorales/ 
 
CÓMPUTOS Y RECUENTOS  
 
POLÍTICA Y MÁS 
Durante el evento en el que los integrantes de la 58 Legislatura local rindieron su tercer informe de actividades en 
el Teatro de la República, el llamado Arquero de Cristo, Adolfo Ríos García, se presentó, pero en su calidad de 
Presidente del Partido Encuentro Social (PES), hecho que llamó poderosamente la atención de algunos de los 
asistentes pues generalmente un candidato perdedor no se para en eventos públicos… Unos sufren la ‘depre’ de 
hasta 2 años. Un ejemplo de esa depresión se ha observado recientemente en el dirigente del Partido Verde 
Ecologista de México (PVEM) y ex candidato a la presidencia municipal de Corregidora, Ricardo Astudillo Suárez, a 
quien se le ve cansado y desconsolado tras la derrota en la pasada jornada electoral. Dicen que el Prozac se está 
vendiendo bien. Y hablando de candidatos, el que anda en plena paranoia es el Alcalde reelecto de Colón, Alejando 
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Ochoa Valencia, quien tras ser ventilado en un video y fotografías festejando en un antro, en semanas anteriores, 
ya no confía en nadie, cree que todos lo están traicionando al grado de que ya corrió al menos a 3 de sus 
colaboradores a quienes, dice, les perdió la confianza. Y todo porque lo ventilaron en el danzón. ¡Que sea menos! Y 
más de Alcaldes reelectos, al que le dicen el ‘saltapatrás’ es al Edil de El Marqués, Mario Calzada Mercado que, de 
ser el principal priista en el Estado, en cuyo gobierno se montaron muchos de sus correligionarios pues pensaban 
que sería quien más crecería en las pasadas elecciones, va a terminar siendo Regidor en el municipio que todavía 
gobernará hasta el 30 de septiembre. Y ya para terminar, permítanos llamar su atención en un tema que 
seguramente dará de qué hablar pues resulta que al Instituto Estatal Electoral de Querétaro (IEEQ) le sobraron 
boletas. Sí, así como usted lo lee. Resulta que el órgano electoral local publicó ya los números definitivos de la 
elección del pasado 1 de julio, luego de los conteos que se realizaron en distritos y municipios y hay casillas en las 
que les sobraron boletas, incluso por encima del número de boletas que les habían enviado inicialmente. Pueden 
ser errores de captura, pero por lo pronto llama poderosamente la atención. 
 
http://elqueretano.info/mirador/politica-y-mas/politica-y-mas-5/ 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI 
 
“PRI DEBE DESHACERSE DE GENTE IMPRESCINDIBLE” 
Por Alma Córdova 
El Partido Revolucionario Institucional (PRI) de depurarse de gente imprescindible que no tiene que salir ni en la 
foto, advirtió el diputado federal Braulio Guerra Urbiola, quien consideró que se deberá ser uno de los puntos 
prioritarios para el cambio que requiere el partido. El legislador aseguró que el PRI queretano también hay de esa 
gente “imprescindible” y por lo tanto debe irse. (EUQ 3) 
 
MORENA 
 
DIARIOGRAFIA. COMO “PLURI” YA NO PERDIÓ  
Por Felipe Olguín 
Néstor Gabriel Domínguez Luna compitió para ser diputado por el Distrito IX local (San Juan del Río), donde perdió 
ante Roberto Cabrera del PAN, quien se reeligió; pero Néstor será diputado en la LIX Legislatura con Morena, por 
la vía plurinominal. Dice que no se sacó la lotería, pues tiene trabajo realizado, siempre simpatizando con la 
izquierda, con Andrés Manuel López Obrador. Antes de ser candidato fue dirigente regional de Morena. (DQ) 
 
NIEVE MONTES A FAVOR DE REDUCIR FINANCIAMIENTO DE PARTIDOS  
Por Rosalía Nieves  
Jorge Luis Nieves Montes, diputado electo por la coalición Juntos Haremos Historia por el II distrito electoral 
federal, dio a conocer que la presidenta del Comité Ejecutivo Nacional del Movimiento de Regeneración Nacional 
Morena sostuvo una reunión con los integrantes de la próxima cámara de diputados emanados de este instituto 
político, para tratar distintos puntos de agenda legislativa entre los cuales destaca el reducir el financiamiento a los 
partidos políticos.  (ESSJR) 
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NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: DESCONOCEN LEY ANTI BOLSAS… ¡Y EL MIÉRCOLES INICIA! 
Desconocen comerciantes del Mercado de Abastos del municipio de Querétaro, alternativas para sustituir la 
entrega bolsas de plástico desechable para el acarreo de productos. (DQ, principal) 
 
EUQ: SUBEN HASTA 104% LOS ROBOS EN SJR 
Durante el 2017, San juan del Río fue el municipio que más incidencia delictiva registró en el estado, de acuerdo 
con información proporcionada por Semáforo Delictivo; la organización reveló que se presentaron 4 mil 90 
acusaciones ante la Fiscalía General del Estado. (EUQ, principal) 
 
AM: HASTA MIL 200 PESOS, PARA SURTIR LISTA ESCOLAR 
Para surtir la lista de útiles escolares, los padres de familia deben gastar entre 350 y mil 200 pesos por niño, lo que 
representa cerca de 40% del ingreso familiar, de acuerdo con la Canaco y Profeco. (AM, principal) 
 
N: TIMO CIBERNÉTICO 
La Delegada de Profeco Querétaro Dalia Garrido Rubio dio a conocer un fraude a consumidores que involucra 
hasta 120 mil pesos, se trata de la venta de 12 paquetes vacacionales al mismo número de personas vía internet, 
con un costo de 10 mil pesos detectándose el incumplimiento de los administradores. (N, principal) 
 
PA: INVERSIÓN HISTÓRICA EN SAN JUAN DEL RIO 
Este tercer informe es una gran oportunidad para poner en consideración los resultados de nuestro trabajo hasta 
el momento, pero también nos permite mirarlos hacia los ojos y refrendar el compromiso de mejorar continuando 
juntos, señaló el alcalde Guillermo Vega al comparecer ante la población de San Juan del Rio. (PA, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
CON $115 MDP SEDESOQ EJECUTA 6,500 ACCIONES DE VIVIENDA DIGNA  
En este año, la Secretaría de Desarrollo Social del Estado de Querétaro (SEDESOQ) ejecuta 6 mil 500 acciones 
dentro del programa Hombro con Hombro Vivienda Digna y comprenden: cuartos adicionales, techo firme, piso 
firme, cuartos para adultos mayores; así como entregas de estufas ecológicas ahorradoras de leña en comunidades 
y colonias vulnerables a pobreza en cuatro municipios del Estado. (N, DQ, AM) 
 
REGISTRA SESEQ 112 CASOS DE GOLPES DE CALOR  
La Secretaría de Salud de Querétaro informó que, desde la tercera semana de marzo, cuando inició la temporada de 
calor, hasta el momento, se registraron 112 casos de golpe de calor, 204 de agotamiento por calor y seis de 
quemaduras. (DQ, EUQ) 
 
SE INAUGURA FERIA DE REGRESO A CLASES EN QUERÉTARO  
La delegada de la Profeco Dalia Garrido Rubio y el presidente de Canaco en Querétaro Carlos Habacuc Ruiz Uvalle, 
llevaron a cabo la inauguración de la Feria de Regreso a Clases 2018 que tendrá verificativo en el auditorio B del 
Centro Educativo y Cultural Manuel Gómez Morín este 27, 28 y 29 de julio. (CI, N, EUQ) 
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EN ÚTILES HASTA 70% DEL GASTO FAMILIAR  
Por Laura Banda  
Hasta un 70% del ingreso mensual tendrán que desembolsar los padres de familia para cumplir con el regreso a 
clases, esto dependiendo del número de hijos. Se trata de un gasto que va de 350 hasta mil 200 pesos por niño en 
edad escolar, informó el presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Carlos Habacuc Ruiz, al encabezar el 
arranque de la Feria de Regreso a Clases en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, la cual permanecerá hasta 
este domingo 29 de julio. (DQ) 
 
NO HABRÁ REINSTALACIÓN DE PROFES  
Por Rubén Pacheco  
Luego de que a nivel nacional se ha planteado la posibilidad de reinstalar a los maestros cesados; en Querétaro, 
Alfredo Montes Botello, Secretario de Educación Local, aseguró que el tema es responsabilidad exclusiva de la 
federación y por lo tanto no habrá reinstalación de los docentes, aunque el gobierno estatal tenga disposición de 
reinstalarlos. (N) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
CUESTIONA ZAPATA PROPUESTA DE MORENA  
El diputado Antonio Zapata, del PAN, cuestionó la propuesta de Morena de reducir los salarios a los representantes 
populares y servidores públicos, porque es un tema de percepción y hoy un diputado gana menos que un 
secretario o un director de otros niveles de gobierno. (DQ, N) 
 
VIGILARÁN ASISTENCIA Y PRODUCTIVIDAD DE LOS DIPUTADOS  
Se dará continuidad a la evaluación legislativa de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), 
por lo que se podría platicar con los diputados electos para contabilizar la asistencia y productividad de los 
legisladores, afirmó la presidenta de la Mesa Directiva de la LVIII Legislatura Local, diputada Daesy Hinojosa 
Rosas. (DQ, AM) 
 
OBLIGATORIO A MUNICIPIOS DEJAR RECURSOS PARA OPERAR: SALAS  
El diputado Eric Salas, Presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto de la LVIII Legislatura, exhorta a los 
municipios a cumplir con la responsabilidad de dejar el recurso financiero suficiente para evitar trastornos a las 
administraciones entrantes, esto de acuerdo a la Ley para el Manejo de los Recursos Públicos del Estado de 
Querétaro. (N, DQ) 
 
VEN VIABLE DEMANDA DE UAQ, PERO…ANALIZARÁN  
Por Patricia López  
Los coordinadores de los Grupos y fracciones de la legislatura local consideraron viable incrementar el 
presupuesto en favor de la UAQ, incluso al uno por ciento del Producto Interno Bruto, pero dependerá del análisis 
económico que se realice para 2019 y de la voluntad política de los próximos diputados locales. (DQ) 
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MUNICIPIOS 
 
30 MDP RECAUDA MUNICIPIO POR VENTA DE VEHÍCULOS  
Por Verónica Ruiz  
En lo que va de la actual administración, el municipio de Querétaro ha vendido 288 vehículos que cumplieron su 
vida útil, por un monto de 30 millones 772 mil pesos, informó el secretario de Administración, Daniel Rodríguez 
Parada. Indicó que, de 2016 a la fecha, se vendieron 99 patrullas, 61 vehículos ligeros, 107 vehículos pesados y 21 
vehículos chatarra. (DQ) 
 
“SAN JUAN ESTÁ MEJOR QUE CUANDO RECIBÍ EL GOBIERNO”: MEMO VEGA AL RENDIR SU TERCER INFORME  
“San Juan está mejor que cuando recibió el Gobierno. Con trabajo y resultados, sin tiempo que perder, 
corresponderemos a la confianza de las y los sanjuanenses que decidieron y optaron por seguir la ruta del cambio 
y del progreso que representa nuestro proyecto”, manifestó el Presidente Municipal de San Juan del Río, Memo 
Vega, al rendir su Tercer Informe Ciudadano, ante habitantes de las diversas colonias y comunidades del 
municipio, funcionarios estatales, diputados federales y locales, representantes del sector empresarial, comercial, 
educativo y de la sociedad civil organizada. (ESSJR, PA) 
 
ANUNCIARÁ ALCALDE CAMBIOS EN GABINETE  
Guillermo Vega Guerrero, presidente municipal de San Juan del Río, anunció que para los próximos días estará 
dando a conocer cambios en algunas Secretarías y Direcciones, al interior de la administración, aclarando que de la 
misma forma existirán rotaciones y enroques de personal con el objetivo de hacer un relanzamiento del gobierno 
local e imprimirle “aire fresco” a las dependencias. (PA, EUQ) 
 
AVANZA PROYECTO EÓLICO EN SAN PEDRITO HUIMILPAN  
Por Laura Valdemar  
Avanza el proyecto el proyecto del parque eólico que se ubicar en San Pedrito Huimilpan, con una inversión de 60 
millones de dólares. (N) 
 
ATIENDE PC MUNICIPAL 7 MIL EMERGENCIAS  
En lo que va del año, la Unidad de Protección Civil del Municipio de Querétaro ha atendido siete mil 732 
emergencias en la capital, relacionadas principalmente con atención de plaga y fugas de gas, informó el director de 
la Unidad, Fernando Martínez Garza.  (DQ, AM) 
 
ADVIERTE EL MARQUÉS SOBRE RIESGOS DE LAS REDES SOCIALES  
Proteger a la juventud de los riesgos que pueden provocar en los jóvenes las redes sociales es lo que llevó a la 
administración de El Marqués a sumarse a la campaña federal para advertir de dicho sector de la población. (DQ) 
 
LA CIUDAD DESDE LAS ALTURAS  
Por Mónica Vázquez  
La celebración por el cumpleaños 487 de la ciudad de Santiago de Querétaro aún continua, por ello “Monumento” 
un mirador temporal en las alturas ubicado en Plaza Fundadores dio la bienvenida a sus primeros visitantes la 
mañana del viernes 27 de julio quienes no perdieron la oportunidad de ser los afortunados en conocer la 
estructura metálica. (N) 
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PROHIBICIÓN DE BOLSAS ES PARA GENERAR CONCIENCIA  
Por Gonzalo Flores  
Una duda recurrente en la Dirección de Ecología antes de que entre en vigor la norma del Reglamento de 
Protección Ambiental y Cambio Climático, del Municipio de Querétaro donde se prohíbe que todos los comercios 
entreguen bolsa de plástico para acarreo, es por qué no se incluyen otros productos desechables dentro de la 
prohibición como popotes o el unicel, señaló la directora de la dependencia, Martha Patricia Vargas Salgado. (AM) 
 
EN PROCESO, FOTOCREDENCIALIZACIÓN DE COMERCIO EN VÍA PÚBLICA  
Por Gonzalo Flores  
Con avance de entre 25 y 27 % se encuentra el proceso de foto credencialización de comerciantes en vía pública, 
detalló el secretario de Gobierno municipal, Agustín Luna Lugo. (AM) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
RETROCEDE ECONOMÍA QUERETANA 0.4%: INEGI  
Por Francisco Flores H.  
Por segundo trimestre consecutivo la economía de Querétaro muestra signos de desaceleración en los sectores 
industrial y manufacturero, actividades que son consideradas como motores de la economía estatal. (EUQ) 
 
UAQ, ENTRE LAS 100 MEJORES UNIVERSIDADES DE LATINOAMÉRICA  
El Times Higher Education World University Ranking, que mide 13 indicadores de alta calidad en las instituciones 
de educación superior a nivel mundial, ubicó a la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) en el lugar número 
73 entre 129 casas de estudio y en el sitio número nueve de las universidades del país, indicó la rectora Teresa 
García Gasca, al rendir su informe mensual ante el H. Consejo Universitario. (AM, DQ) 
 
LISTO SECTOR COMERCIO ANTE PROHIBICIÓN DE BOLSAS DE PLÁSTICO  
El presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) en Querétaro, Carlos Habacuc Ruiz, indicó que los 
afiliados ya se encuentran listos para cumplir con las especificaciones de la ley que prohibirá el uso de bolsas de 
plástico a partir del 1 de agosto. (DQ, RR) 
 
PAGAN SEGURIDAD 70% DE LOS RESTAURANTES  
Por Laura Banda  
Alrededor de un 70% de los más de nueve mil restaurantes que se tienen en la entidad han invertido en medidas 
de seguridad. Informó lo anterior el presidente de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera, (Canirac), 
Sergio Salmón Franz, al señalar que entre estas acciones de seguridad se encuentra la instalación de cámaras de 
video vigilancia. (DQ) 
 
PIDE PROFECO A VACACIONISTAS ESTAR ALERTA DURANTE VERANO  
Desconfiar de los precios muy bajos y verificar el estatus legal de las empresas y agencias de viajes son las 
principales recomendaciones para quienes desean adquirir paquetes por internet, aseguró la delegada de Profeco, 
Dalia Garrido.  (AM, EUQ) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EXPEDIENTE Q ¿FUNCIONARÁ? 
Por Adán Olvera 
El hecho de que funcionarios públicos den a conocer reducciones a sus salarios, no quiere decir que con esos 
recursos se puedan cambiar muchas vidas de ciudadanos y se les pueda proveer todo lo necesario para que salgan 
adelante. Obviamente una reducción de 10 mil pesos por ejemplo no impacta mucho en los ciudadanos porque 
solamente suman 120 mil pesos al año el ahorro; muchas familias y grupos vulnerables con esa cantidad tal vez 
verían un cambio importante en sus vidas, aunque fuera por única ocasión. Hoy ganar bien se volverá casi pecado. 
A lo que se refieren muchos ciudadanos que siguen manifestándose en contra del aumento en el precio de los 
combustibles, es a los salarios altos e insultantes que se tienen en la mayoría de las estructuras del gobierno, 
principalmente en los cargos de primer nivel; los altos ingresos que más bien parecen becas sexenales insultan a 
una gran mayoría que no puede acceder a una remuneración de ese tipo, ya que difícilmente una empresa privada 
podría pagar esa nómina, pero finalmente si la paga es porque sus utilidades y su buena operación se los permite. 
En Querétaro, hace tres años el presidente municipal de Corregidora, Mauricio Kuri González se atrevió a una 
medida así de anunciar reducción de salario y por otro lado Marcos Aguilar Vega, Presidente de la Capital, aseguró 
que fue una medida populista que no impactó en los ciudadanos y que, por el contrario, lo que deberían de hacer 
los legisladores, es fijar un tope salarial para los servidores públicos en Querétaro. En lo que se dan estas 
discusiones las manifestaciones por el alza a los combustibles siguen en las calles y lo cierto es que casi ninguna 
medida anunciada por la clase gobernante ha encontrado eco entre la población que ve hechos aislados para 
proteger la economía familiar. La reducción de salarios no es el tema, sino las grandes concesiones y los grandes 
negocios poco claros, ahí está el punto que nadie quiere legislar y de verdad. De Rebote. En la Universidad 
Autónoma de Querétaro seguirán cayendo los “galanes” acosadores de alumnas y empleadas ya traen a varios, 
incluidos directores. Ojo hay grabaciones de acoso. (DQ) 
 
BAJO RESERVA  
Paradojas legislativas. Nos comentaron que ayer el diputado local Eric Salas les recomendó a los presidentes 
municipales que se van dejar, dejar finanzas sanas (…) Reaparecen tras la vapuleada del 1 de julio. Nos comentan 
que después de la vapuleada que le dieron al PRI en la pasada elección en Pedro Escobedo, ayer en la discreta 
sesión de cabildo, donde no hubo invitados especiales ni representantes de los tres poderes, la alcaldesa de dicha 
demarcación Beatriz León rindió su tercer informe de gobierno. (EUQ 2) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS  
Por Juan Antonio del Agua  
CUARTA TRANSFORMACIÓN DEL PRI. Nombres van y vienen para renovar el PRI en Querétaro.  La baraja es 
interminable: HUGO CABRERA, TOÑO MACÍAS, MANUEL POZO y DAVID PALACIOS. Aunque no faltan quienes 
incluyen ex dirigentes como CHUCHO RODRÍGUEZ, MARCO ANTONIO LEÓN y al actual, JUAN JOSÉ RUIZ.  Dicen. los 
malosos que van por su cuarta transformación:  De PNR a PRM y PRI, ahora será ¡Morena! Agua del tricolor, puro 
PRIMOR. (PA 1) 
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FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 CyP: CIUDAD Y PODER 
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO CI: CÓDICE INFORMATIVO 

PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA INQRO 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 

ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA B: SEMANARIO BITÁCORA 
EM: EL MOSQUITO  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO 

EE: EL ECONOMISTA M: MAGAZINE DE QUERÉTARO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO  

R: REFORMA  
LJ: LA JORNADA  

E: EXCÉLSIOR  
 

SALUDOS CORDIALES 


